

北っ子 かつぱ

～地域で育つ子どもたち～



11月号

平成29年11月30日(木)
校長 坂本 美也子

駿馬北小学校最後の『学習発表会』開催！！

11月11日(土)に駿馬北小学校としては最後の「学習発表会」を開催しました。4～6年生の竹太鼓クラブによる気合いの入った太鼓の演奏をオープニングに、学年毎に合唱や合奏、群読、グループマツの演技などが披露され、来場者から大きな拍手をいただきました。

また、「諏訪川のかっぱ伝説」(4年生)や「日本の発展を支えた宮原坑」(6年生)と題して、ユネスコスクールとしてのESD(持続可能な開発のための教育)の学習成果を劇で発表しました。

展示の部では、4～6年生のクラブ活動(駿馬地区公民館サークル講師による手芸と水彩画指導)の作品を展示しました。

プログラム最後の「きらめく駿馬」の全校斉唱では、作曲者のどりーまーのお二人の伴奏にあわせながら、子どもたちと保護者、地域の皆様の歌声が体育館いっぱいに響き渡り、感動を味わいながらの閉会となりました。

駿馬北小学校は、来年3月末に閉校し、4月からは、「駿馬小学校」として新たな歩みを始めます。今後も地域の方々の思いを受け継ぎながら、「きらめく駿馬」の歌詞にもあるように、大好きな駿馬のこの地域を誇りに思う子どもたちを育てていきます。ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

【児童アンケートから～】

- ・ドキドキしたけどみんなで力を合わせてできたからうれしかった。(1年生)
- ・1、2年生と一緒に合奏できてうれしかった。(2年生)
- ・練習をたくさんして、本番はきれいに(リコーダーを)吹けてよかった。(3年生)
- ・ちょっと緊張したけど恥ずかしながらセリフを言えたのでよかった。(4年生)
- ・息を合わせて発表するのが楽しかった。(5年生)
- ・最後の「きらめく駿馬」を歌った時に全学年の心がひとつになっていて、最後の学習発表会にふさわしかったと思う。(6年生)

【参観者アンケートから～】

- ・ひとりひとりの子どもたちが元気いっぱい、歌に劇に頑張っている姿に感心した。
- ・みんなすごく成長していて感動した。誇りをもってこれからもどんどん成長してほしい。
- ・各学年、いいところがたくさん出ていて、個性があり素敵だった。



10/27(金) 6年生『地区球技大会』優勝！！

天の原小学校体育館において、2地区球技大会が開催されました。6年生全員が真剣にボールを追い、つなぎ、バスケットゴールを目指した気迫あるプレーの連続、駿馬北小学校のユニフォームを着用して出場する最後の大会を見事「優勝」で飾ってくれました。お忙しい中、応援にかけつけていただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。

★本校におけるESD(持続可能な開発のための教育)を紹介します！！

5年生 「子どもボランティアガイド」練習！！

5年生は、11月14日(火)に、退職女性校長先生方をお迎えして、「子どもボランティアガイド」の練習をしました。「宮原坑」をはじめとする大牟田の宝のよさをわかりやすく伝えるためのアドバイスをたくさんいただきました。5年生がガイドデビューするのも間近です。どうぞご期待ください。



6年生 修学旅行～1泊2日学びの旅～

6年生は、11月16日(木)から17日(金)の一泊二日の修学旅行で長崎市を訪れ、多くの学びをしました。

1日目の平和公園では、平和集会を行い、戦争のない平和な世界を願い、全員で気持ちを込めて平和の誓いを唱えたり、「許すまじ原爆を」を歌ったり、みんなで折った千羽鶴を奉納しました。また、グループに分かれてフィールドワークも楽しみました。

2日目は、三池炭坑と同じく日本の近代化を支えた端島(軍艦島)に上陸し、炭坑で栄えた当時の暮らしぶりを遺跡から知ることができました。



3年生 人権の花～ひまわりの運動～

11月28日(火)、ひまわりの種をつけたエコ風船を駿馬北小学校と駿馬南小学校の3年生と一緒に空高く飛ばしました。

思いやりをもち、人権に対する理解を深めるために、4月末にひまわりの種をまき、みんなで協力しながら育てました。

実った種をメッセージを書いた袋に入れ、風船につけて飛ばしました。早速、次の日には、市内の方からひまわりの種が届いたとの嬉しい知らせが学校にありました。知らない誰かに思いが届く。なんて素敵なことでしょう。子どもたちの思いがもっともっと広がることを願います。



【12月の主な行事】 ※詳細につきましては、学級通信等でご確認ください。

12月	
1	金 子どもボランティアガイド
2	土 ユネスコスクール全校大会
6	水 校内持久走大会(午後開催：記念グラウンド)
7	木 人権集会、縦割り遊び
8	金 校内持久走大会予備日(午前開催) 6年「租税教室」
9	土 ふれあい餅つき9:00～12:30
14	木 診断テスト(4・5・6年生)
15	金 避難訓練
16	土 親子門松づくり9:30～11:30
21	木 給食終了、大掃除
22	金 2学期終業式 冬休み～(1/8)
1/9	火 3学期始業式



【お知らせ】

- ★学校再編に向けての工事が進められ、校内の駐車スペースが限られています。来校の際は、東門から入られ、運動場に駐車いただくこととなります。なお、極力、自家用車の乗り入れをご遠慮いただきますようお願いいたします。
- ★12/9(土)「ふれあい餅つき」会食後の11:15～12:00に、体育館内壁にラストメッセージを子どもたちは書きます。保護者や地域の皆様もご一緒にどうぞ～油性のマジックをお持ちの方は、ご持参ください。